

川棚町教育委員会からお知らせ

社会教育施設及び体育施設の再開について

このことについて、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、臨時休館の対応をしておりました社会教育施設及び体育施設につきましては、下記のとおり再開します。

なお、今後の国及び県の対応や県内での感染状況により、対応を見直す事があることを申し添えます。

記

〈社会教育施設〉

- ・令和2年5月11日（月）から再開

- 川棚町中央公民館
- 川棚町中央公民館図書室(毎週月曜日は休室日のため12日(火)からとなります。)
- 教育キャンプ場

* 川棚町公会堂ホールについては、十分な換気対策ができないため、当分の間利用を休止します。

〈体育施設〉

- ・令和2年5月12日（火）から再開

- 川棚勤労者体育センター
- 川棚町中央公園運動広場、野球場、テニスコート
- 川棚町柔剣道場

- ・令和2年5月25日（月）から再開

- 各学校体育館及びグラウンド

※ 各施設の利用にあたっては、手洗い・うがいの徹底や、三密（密接、密集、密閉）の回避などの感染対策を講じた上でご利用いただきますようお願い申し上げます。

令和2年5月8日
川棚町教育委員会
問合せ 82-2064